
回答数 割合

1 多くの参加者やスタッフによる公共交通機関や会場の混雑 1 3.3%

2 生活へ影響を及ぼす道路の交通規制 0 0.0%

3 地域の経済や賑わいなどへの効果が乏しい 5 16.7%

4 ボランティアスタッフの負担が大きい 5 16.7%

5 特に課題は感じない 7 23.3%

6 その他ご意見がございましたらご記入願います。 12 40.0%

30 100%

【市民対象】　なまずの里マラソンに係るアンケート（回答者数：30人）

設問：なまずの里マラソンにはどのような課題があるでしょうか。

6 その他ご意見（記入のあったとおり記載）

合計

回答項目

以前、参加したことがありますが、ゼッケンに年齢がわかるコース名（正確には覚えて

ませんが、【30代女子ハーフマラソン】等）が印刷されていて、とても驚きました。も

し、今も同じように表記されているのなら、早急に改善すべきだと思います。また、T

シャツももう少し普段の生活でも着れるような色とデザインを希望します。

①現行大会コースを吉川美南駅周辺を含めてコースの改良を希望→新住民の本大会への

意識の向上、市外参加者に新市街地を見てもらいたいため。

②70歳以上男女部門の新設定→同上年齢者の参加が年々増加している。近隣の流山市の

ロードレース大会には同部門が存在している。

③年々増加している参加料の改善→大会参加記念のＴシャツ提供の廃止や招待ランナー

やタレント参加の廃止によって参加料高騰の是正（Ｔシャツや招待ランナー等の希望が

多いとは思えない）

約20年連続で参加している吉川市在住（きよみ野）のランニング愛好家ですが本大会は

大会運営がしっかりしていて市外からの参加者も多いので市民として誇りに思っていま

す。

吉川市でもコロナ感染者が増え続けている現状では中止にするべきです。

今年に関してはコロナの影響で中止にする必要はなかったと思います。

子供の代わりに親が場所取りをする事がありました。応援するのはいいけど身を乗り出

してる人がいるのでランナーとぶつかりそうでした。車椅子の方の補助員の人を避けて

走るのが大変だったと息子が言ってました。約６年前の事です

今年に関してはコロナの影響で中止にする必要はなかったと思います。申込金も返って来

ないし、せめて参加賞にTシャツくらいは欲しかったです。



6 その他ご意見（記入のあったとおり記載）

T-shirtsがダサイ　普通の生地希望

地域の経済や賑わいへの効果が乏しいに加えて、盛り上がりを地元住民の目・過去に当

該マラソンに参加したことのある者の目から見て盛り上がりに乏しい。参加賞などが昔

の「なま坊Tシャツ」や「なま坊タオル」などオリジナリティのある、貰って嬉しい物に

して欲しい。参加賞で配るのが難しい場合、大会本部周辺のテントなどで色々と販売を

しよう！吉川市はいつも思うが、イベントにおける商業的見地からの運営が下手くそに

尽きる。これ、商工会が悪いのかな？と常に邪推してる。

いろいろな課題はあると思いますが、それ以上に市外からの参加者が多数要らして大会

を楽しみにしています。コロナ前は毎年同じランニングクラブの仲間が参加してます。吉

川市を知っていただく良い機会でもありますし、スポーツでつくる街と未来という市長

の声にもあるように有意義な地域活動だと思っております。開催に向けて大変とは思い

ますが期待しております。

このアンケートが廃止ありきで、その裏付けのために活用されるものでないことを切に

願う。

市民の大人の参加が増えるように、練習会などやってもらいたいです。また、同じコー

スを2周でもいいと思うので、時々、フルマラソンも企画してもらいたいです。よろしく

お願いします。


